

# Cornejo y Reggiardo lideran intención de voto en Lima

Ambos políticos encabezan la última encuesta de **El Comercio-Ipsos**, con 12% y 11%, respectivamente. Un 28% votaría en blanco o viciado.

PAULO ROSAS CHÁVEZ

El 7 de octubre se celebrarán las elecciones municipales y regionales. Y aunque para la Alcaldía de Lima aún no hay candidaturas oficiales, la última encuesta de **El Comercio-Ipsos** delinea quiénes pueden ser los protagonistas de esa contienda.

El ex ministro Enrique Cornejo, quien postuló al cargo en el 2014 por el Apra y ahora busca ser candidato con su movimiento Contigo

Lima—en proceso de inscripción—, lidera la encuesta con 12%. Al respecto, señaló a este Diario que se trata de “una fotografía todavía temprana”, pero que “es una señal interesante que un número importante de ciudadanos de Lima esté pensando” en él para la elección.

El ex legislador Renzo Reggiardo, quien aparece segundo con 11%, evitó opinar sobre el resultado de la investigación. Sobre su eventual candidatura, el líder de Perú Patria Segura señaló que si-

## CONVOCATORIA

—El 9 de enero, mediante un decreto supremo, el presidente Kuczynski convocó a las elecciones regionales y municipales.

gue evaluándola, “pero aún no hay una decisión”.

La misma postura mostró el ex congresista Humberto Lay, quien indicó que las cifras aparecen en un escenario “muy prematuro”. Sobre su postulación, dijo que deberá someterse a la democracia interna de su partido, Restauración Nacional.



ENCUESTA LIMA METROPOLITANA realizada por Ipsos Perú. Número de registro: 0001-REE/JNE. Sistema de muestreo: Probabilístico polietápico. Muestra: 532 entrevistados. Fecha de aplicación: del 10 al 12 de enero del 2018. Margen de error: ±4,25%. Nivel de confianza: 95%. Universo: Hombres y mujeres de 18 años a más.

Jorge Muñoz, alcalde de Miraflores y precandidato a Lima de Acción Popular, sí está satisfecho con la encuesta. “El único nuevo que aparece subiendo soy yo. Es interesante”, indicó.

#### —Punto de vista—

La politóloga María Alejandra Campos comentó a **El**

**Comercio** que se debe tener en cuenta que el elector limeño decide su voto hacia el final de la campaña, por lo que los datos “se podrían voltear totalmente”.

Asimismo, sostuvo que el gran número de indecisos y electores que votarían en blanco o nulo se debe a que, al momento, no hay grandes

campañas publicitarias.

“Falta que haya un candidato que crezca y creo que tiene que ver con la inversión publicitaria. No hay nadie que esté haciendo campaña fuerte todavía. Están guardando sus balas para más tarde en la campaña, probablemente porque no tengan presupuesto”, advirtió. —

**Avianca** 

A STAR ALLIANCE MEMBER 

## POR VISITA DEL PAPA FRANCISCO A PERÚ AVIANCA RECOMIENDA A SUS PASAJEROS TOMAR PREVISIONES

Como es de conocimiento público, con motivo de la visita del Papa Francisco al Perú, entre el jueves 18 y domingo 21 de enero, se tienen previstas restricciones en la principal vía de acceso al Aeropuerto Internacional Jorge Chávez.

Para facilitar la movilidad de la comitiva papal - que cumplirá con varios trayectos hacia y desde el terminal aéreo - se cerrará por franjas horarias la avenida Elmer Faucett, por lo que recomendamos a nuestros pasajeros salir con mayor anticipación hacia el aeropuerto para evitar inconvenientes.

De acuerdo a lo indicado por las autoridades, desde el jueves hasta el domingo se anticipa restricciones de vehículos por la Av. E. Faucett en franjas horarias a.m. y p.m. dejando la avenida Tomás Valle como vía de acceso al aeropuerto.

Pasajeros que requieran consultar por el estado de sus vuelos, pueden hacerlo a través de puntos de venta Avianca o a las líneas de Call Center:

Lima: (511) 511-8222  
Resto del país: (0 800) 5-1111